

Heubodenmetzgete 2012

Petrus zeigte sich sowohl den unenufe- als auch den obenabe Wanderer gnädig, sprich: Es herrschte ideales Wander- und wie aus den Fotos ersichtlich - ebenso gutes Fernsichtwetter !

Die nachfolgenden Bilder geben die gute Stimmung wieder und nicht zuletzt auch die typischen Metzgetemenüs. Wir wurden einmal mehr ausgezeichnet bedient.

Die Rückwanderung nach Wila wurde ususgemäss (praktisch) gemeinsam angetreten. Walti und Küde Hubmann, begleitet von Werner Maier³⁸, legten eine Zusatzschleife nach Turbenthal ein. Ueber den Verbleib der 3 Veteranen sind Schreibendem keine Einzelheiten bekannt. Es ist davon auszugehen, dass sie schlussendlich jedoch ebenfalls wohlbehalten in Winterthur eintrafen.

Feu

